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し
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ま
す
。

何よりも命最優先の政治へ

①国保料の値下げ
②水道料金値上げ計画の撤回と減免 
③自校方式の中学校給食を早く
④全学年で35人学級を
⑤全市的なバスなど交通便利なまちに

の重点公約 かかる費用は約９億円で
一般会計約343億円の2.6％。
市の基金（貯金）は、150億円で
十分実現可能です。

ぶれずに、がんばる

医療も、検査も、補償もしない
無為無策の政治を変えましょう

発がん性PFOA汚染の調査と対策を
企業団体献金・政党助成金 受け取らず
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